



Le club a effectué sa rentrée sportive mardi 19 octobre 2021, au Centre d'accueil et d'observation et de rééducation pour mineurs de Bépanda (Douala), avec un test de recrutement de nouveaux joueurs. L'objectif de l'équipe est de remporter enfin son premier titre en Elite One, éventuellement aussi la Coupe du Cameroun, ou l'un des deux titres.

Classé 4e en 2019/2020, et 4e de la poule A en 2020/2021, Bamboutos ne cache pas ses ambitions. « L'objectif c'est de gagner des titres : soit d'être champion du Cameroun, soit de gagner la Coupe du Cameroun », affirme Alexandre Belibi, le nouveau coach principal (adjoint sous Anicet Mbarga et Laurent Djam) des rouge et bleu. Pour y arriver, le club a lancé dimanche 18 octobre, à la Place Saint David de Douala, une tournée de collecte de fonds. Celle de la capitale économique a donné la somme de 10 560 000 francs cfa (4 410 000 en espèces et 6 150 000 en promesses). L'opération menée par le préfet des Bamboutos, François Franklin Etapa, va se poursuivre dans les autres chefs-lieux de régions. En attendant, les moyens déjà collectés permettront à la formation de s'affilier pour la prochaine saison, et de renforcer son effectif. D'ailleurs, celle-ci a déjà rappelé Hary Ako, un ancien de la maison. « C'est une équipe qui visent le titre de champion du Cameroun, si possible avec la Coupe. Pour moi, c'est une motivation supplémentaire pour rejoindre Bamboutos. L'objectif est de jouer le plus de matchs possibles, aider mon équipe à faire mieux que la saison dernière, donner la joie au peuple Mangwa, et donner raison aux dirigeants de m'avoir fait revenir dans l'équipe »,

promet-il.

Concurrence

Les Mangwa Boys ont également recruté Vladimir Limaleba, l'ancien portier d'OFTA de Kribi, promu en Elite One à la fin de la saison dernière. « Quand on s'engage dans un nouveau club, on sait qu'il y aura beaucoup de concurrence. Il faut vraiment travailler personnellement et avec le groupe, pour gagner une place. C'est vrai que nous serons 3 ou 4, et qu'il faudra être le meilleur pour jouer. On va se battre pour cela. Personnellement, j'aimerais être meilleur gardien de l'Elite One, comme je l'ai fait avec OFTA il y a deux ans. Avec le club, j'aimerais être champion du Cameroun cette saison », souhaite le gardien de 19 ans. Dans cette même logique de renforcement de son effectif, Bamboutos a lancé ce mardi 19 octobre, au Centre d'accueil et d'observation et de rééducation pour mineurs de Bépanda, une campagne de trois jours de test de recrutement de nouveaux joueurs. « Après on fera un bilan, et on verra par la suite comment on va continuer », déclare l'entraîneur Belibi. Mais jusqu'ici, ce test ne s'annonce pas satisfaisant. « Le niveau n'est pas bon, pour une équipe qui veut gagner tous les matchs, et tous les titres », se désole le technicien.

« On a des joueurs qu'on ciblait, et je crois qu'on va revenir sur certaines pistes, tout en espérant que notre groupe sera fort, et qu'on gagnera des matchs pour atteindre les objectifs fixés par l'administration. Nous avons déjà pratiquement 26 joueurs. Maintenant, l'objectif c'est de chercher 4, 5 ou 6 autres », confie l'ancien manager de Caïman Club de Douala, Oryx Club de Douala, Léopard de Douala et Dynamo de Douala entre autres. Rendez-vous en début de saison pour juger le niveau de Bamboutos.

Le Messenger
